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質 問 回 答 書 
 

 

質問事項 

1. 実施要領 「４．提出書類（2）提案書」に「Ａ４縦長横書き左綴じとし、片面４ページまで

とすること。」とありますが、表紙や目次はページ数に含まれますでしょうか。 

 

回   答 

表紙や目次はページ数に含みません。 

 

質問事項 

2. 「提案書」「見積書及び内訳書」「その他 PR 資料（同種業務の実績が分かる資料な

ど）」の９部の提出について、各々１部づつホッチキス留めとすればよろしいか。（特に

別の方法があればご指示ください。）また、見積書に代表者印の捺印は必要ですか。

必要だとすれば原本は１部とし、残りの８部は写しでよろしいか。 

 

回   答 

「提案書」、「見積書及び内訳書」、「その他 PR 資料（同種業務の実績が分かる資料など）」

については、各 1部ずつをクリップ留めし、計９部のご提出をお願いいたします。 

見積書には代表者印の捺印をしていただき、原本を 1部、写しを 8部ご提出ください。 

 

質問事項 

3. 「提案書」の作成にあたり、貴市 HP の公表データ（写真・図版等）の利用は可能と考え

てよろしいか（コロナ対策に併せた現地訪問自粛のため）。 

 

回   答 

当市 HPの公表データは利用可能です。ただし、引用元は明示してください。 

 

 

質問事項 

4. 「提案書」は、当該プロポーザル実施要領の３．提案内容の(1)～(6)で指示された内

容すべてを片面４ページの中にまとめるということでよろしいか。 

 

回   答 

お見込みのとおりです。 
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質問事項 

5. また、「提案書」は、A3 片面横使い（A4 版 Z 折）で作成する場合、A4 片面２ページ相

当とカウントすればよろしいか。 

 

回   答 

お見込みのとおりです。 

 

質問事項 

6. 提案内容の「(2)本業務に取り組む体制（配置技術者が有する資格や経験等）」に関す

る技術者資格証等の添付は必要ですか。もし必要とすれば、「その他 PR資料（同種業

務の実績が分かる資料など）」に含めて提出すればよろしいか。 

 

回   答 

配置予定の技術職員が有する資格や経験等に関する技術者資格証等の添付については

任意です。ただし、「２．参加資格の要件（６）」の資格を証明する書面の写し及び社員証の

写しなどは、「その他 PR資料（同種業務の実績が分かる資料など）」に含めてご提出をお願

いいたします。 

 

質問事項 

7. 発注者が主催する「各務原市特別支援学校建設基本構想・基本計画策定委員会」に

ついて、委員数と開催回数及び受注者出席の有無をご指示ください。加えて、同委員

会資料の必要部数の出力、委員謝金等の受注者負担の有無についてご指示くださ

い。 

 

回   答 

「各務原市特別支援学校建設基本構想・基本計画策定委員会」について、委員数は 10

名、開催回数は計 7回を予定しています。業務委託契約後に開催される委員会（6回）には

受注者に出席いただきます。委員会資料については、データでご提供いただければ発注

者側で必要部数を出力するため、受注者側での出力は不要です。また、委員謝金等の受

注者負担はありません。 
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質問事項 

8. 実施要項 4.(4)その他 PR資料（同種業務の実績が分かる資料など）とありますが、同種

業務の定義がありましたらお示しください。 

 

回   答 

同種業務とは、自治体の発注する公共施設（用途は特に限定しません）の新設等にかかる

基本構想策定業務や基本計画策定業務のことです。 

 

質問事項 

9. 保護者アンケートの調査対象数はどの程度を想定されていますか？ 

 

回   答 

300程度を想定しています。 

 

質問事項 

10. 想定されている施設候補地３か所を教えて頂けないでしょうか。 

 

回   答 

現在想定している整備候補エリアは別紙 1～5のとおりです。 

 

質問事項 

11. 事例研究の同種学校施設が決まっていたら教えて頂けないでしょうか？また、研究対

象数はどの程度を想定されていますか？ 

 

回   答 

具体的には決まっていませんが、岐阜県内の特別支援学校１校以上及び東京都内の特別

支援学校１校以上を想定しています。 

 

質問事項 

12. 既存の各務原特別支援学校は、特別支援学校の機能を残すという認識でよいのか、

他の機能に転換する可能性もあるのでしょうか。 

回   答 

既存の各務原特別支援学校に特別支援学校の機能を残すことは想定しておりません。現

在の施設をそのまま活用するのか、取り壊すのかといったことも含め、他の用途への転用等

を検討してご提案をお願いいたします。 
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質問事項 

13. 「各務原市特別支援学校建設基本構想・基本計画策定委員会」の開催回数、委員会

メンバーはどのように想定されていますか。 

回   答 

開催予定回数は計 7 回で、既に 1 回目を実施したため、業務委託契約後に開催される委

員会は計 6 回を予定しております。委員会のメンバー10 名は、学識経験者、保護者代表、

学校代表、関係団体代表、岐阜県関連部署職員から構成されています。 

 

 


